



SAINT-DENIS

10 Pièces

349 m<sup>2</sup>

Réf. 85159320

3 100 000 €

La Celle St Cloud

Maison à vendre (78170)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À seulement quelques kilomètres de Paris, Saint Ferdinand Immobilier vous présente une somptueuse maison d'architecte rénovée située dans le prestigieux quartier résidentiel de La Feuillaume. Édifiée sur un terrain paysagé de 1 206 m<sup>2</sup>, cette propriété exceptionnelle offre une surface habitable de 350 m<sup>2</sup> aménagée sur 3 niveaux, agrémentée d'un jardin paysagé et d'une piscine sans aucun vis-à-vis, garantissant calme et intimité. Dès l'entrée, vous découvrirez un vaste espace de réception de 100 m<sup>2</sup> baigné de lumière naturelle grâce à de larges baies vitrées exposées plein sud, qui ouvrent sur le ...

Just a few kilometers from Paris, Saint Ferdinand Immobilier presents a sumptuous renovated architect-designed house located in the prestigious residential area of La Feuillaume. Built on landscaped grounds of 1,206 m<sup>2</sup>, this exceptional property offers a living area of 350 m<sup>2</sup> arranged on 3 levels, decorated with a landscaped garden and a swimming pool without any vis-à-vis, guaranteeing calm and privacy. As soon as you enter, you will discover a vast reception area of 100 m<sup>2</sup> bathed in natural light thanks to large bay windows facing south, which open onto the garden and the swimming pool. The ...

## **SAINT FERDINAND NEUILLY HUISSIERS**

3, rue des Huissiers - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

